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          11/6  刀根山校区地域自治協議会主催　【防災訓練】

　地震や台風でここ数年、刀根山校区でも被害がありま

した。自治協議会では、子どもたちの防災意識を高めて

くれるプログラムを用意してくださっていました。豊中

市上下水道局からは断水になった時の対応の話。断水に

なった場合は給水車が来ますが、制限もあります。家族

で必要な水をローリングストックしながら用意しましょ

う。また、公園の水も利用出来るので、水道栓のある公

園を知っておきましょう。また、お友達で支援し合える

仲を作っておけると良いですね。避難先では、テントを

張る必要が出てきます。子どもたちにも分かりやすく、

説明書を見なくても設営できることを目指したワーク

ショップ。「クロスロードゲーム」では、災害時に「こ

んな状況で、どのような判断をするか？」が必要な時、

様々な価値観がある中、自分の意見を伝え、相手の意見

も知り、受け止めていきながら判断していくことの大切

さを学べました。

テントや非常食など、災害発生

時に必要な物が小学校内に備え

られています。皆さんにはぜひ

知っておいていただきたいで

す。倉庫の場所は、2学期末発

行の『広報 とねやま』に掲載さ

れていますので、ご家族でご確

認ください！

　『PTA CAFE LETTER』 は、運営委員の姿から私がほっこりしたことを刀根山小学校のみ

なさまにお伝えしたいと思い発行していましたが、今回は、私がＰＴＡとして様々な団体に

関わり、感じた活動の様子をお伝えします。　とねっこのみなさんに向けてもメッセージが

ありますよ。　                              （刀根山小学校ＰＴＡ会長　薗部恵子）

　傘をさしての運転は、片手でバランスが悪いし、前が見

えづらくてすっごく危ない！　面倒かもしれないけれど、

レインコートを着ましょう！

　公民分館でも、子どもたちにも参加していただきたいプ

ログラムを用意してくださっていました。

自分の自転車は大丈夫かチェックしてもらえたり、大阪府

警察本部からは自転車の乗り方講習会がありました。

　歩行者に怪我をさせたら、子どもであっても自転車の方

に罪があります。刀根山は坂が多く、下り坂はとても危な

いです。とねっこの皆さんには、被害者にも加害者にも

なって欲しくないです。

　全国大会で優勝している箕面自由学

園のチアリーディングの披露。チア

は、小柄な子、背の高い子、細い子、

がっちりした子、みんな体型も性格も

違うけれど、それぞれが大切な役割を

受け持っていて、誰が欠けても成り立

ちません。そして「笑顔！勇気！」

で、難しい技にチームワークで挑戦

し、観客のみなさんや選手のみなさん

を応援していく、そんなスピリットを

持つスポーツです。

「3つの左」と

は・・自転車には

①「左から」乗っ

て、②「左から」

降りる。　③道の

「左側」を走る。
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シンボルマーク採用

の表彰式。採用され

たのはとねっこ1年生

です。



☆視聴されましたら、ぜひアンケートにもご協力ください。今後の活動に役立たせていただきます☆

〘ご連絡先〙　選挙管理委員会　toneyamasenkan@gmail.com

保護者のみなさまへ

12/4  十八中校区青少年健全育成会　【防犯イルミネーション点灯式】

　講演会は、会場に来ていただくこともできました。ここでは、校長先

生も、保護者も、まるで同窓会のようでした。

　豊中市立の小中学校はブロック分けをしており、ブロッ

クの中の会長が集まる機会があります。今年度企画運営し

た研究大会では、会長それぞれができることや得意なこと

を出し合いながら作り上げました。コロナで必要性を強く

感じたオンライン配信にも挑戦しようと、学校を越えた２

人がネット構築しました。写真の真ん中の２人は親子では

ないですよ～。会場となった克明小学校のＰＴＡ役員であ

るお母さんに同伴した男の子と、違う小学校のＰＴＡ会長

（一児の父）が遊んでいます。

　

11/20  小学校北部ブロックＰＴＡ協議会【ＰＴＡ研究大会】

　講演会のお話は好評のようで、「日頃の自分と子どもとの関係を見つ

め直すきっかけになりました」などご感想をいただけました。講演後に

お願いして、再配信の許可を講師の先生から取り付けることができまし

た。12月25日までのご案内をしていましたが、ある学校の先生から「冬

休み中に観たい」とのご要望をいただき、1月10日まで配信を延長しま

す！　ぜひ皆さま、年末年始にご視聴ください！

　十三中校区健育、刀根山健育では、意見発表会がありました。十八中校区健育では、18中の池の周りのフェンスに

「防犯イルミネーション」の飾り付け、そして点灯式がありました。環境にやさしいソーラー電池のLEDライトを使用

しています。　次のは十八中校区健育さんのメッセージです。イルミネーションと共にフェンスに掲げられています。

　PTA運営委員会では、選挙管理委員会さんのご協力をいただきながら、来年度の運営委員を募集しております。過日

からご案内させていただいておりますように、PTA運営委員会では、世情に合ったPTA活動を目指して、少しずつかも

しれませんが、検討し、変更してきております。刀根山小学校に通う子どもたちには、私たち保護者の手が必要なとこ

ろがあります。ぜひご協力いただけますよう、運営委員への立候補を心からお待ちしております！

〘特別講演会　YouTube専用サイト　1/10までの期間限定 〙　https//youtu.be/TNT0Buz1-SY

〘研究大会　アンケート実施サイト〙　https://forms.gle/kc5GKT6yNBDEPdmg6

　とねっこのみんなは様々な団体の方に見

守られています。

「豊中市青少年健全育成会」があり、中学

校区で、そしてさらに小さな地区単位とし

て小学校区にあります。

　18中の生徒さんや先生、PTA、保護司さん、地域の皆さん

と飾り付けをしました。

　十八中校区健育では、「地域の子どもは地域の皆で守り育てよう」

をモットーに、地域の子どもたちの安全のため、2020年度からイルミ

ナイトの活動に取り組んでいます。このイルミナイトをきっかけに、

地域に笑顔と見守る目が広がり、子どもたちが安心して暮らせる街に

していきたいと願いを込めております。

　3月まで点灯しています。刀根山小学校にとっては、18中のある蛍池中町は小学校区外になりますし、暗くなってか

らの外出になるので、とねっこのみんなは、おうちの方と一緒に観に行ってくださいね。　刀根山小学校6年生のデザイ

ンが採用されているそうですよ。




